

## 【注意喚起情報】還付金詐欺と思われる電話について

発生日・事案概要	平成30年6月6日、青葉区在住者から還付金詐欺と思われる電話がかかってきたとの情報提供がありました。次のような電話には、ご注意ください。
電話の内容	<ul style="list-style-type: none"><li>・6月5日17:30過ぎ、青葉区保険課のサトウを名乗る者から「1週間前に郵便で医療費の払い過ぎがある・・・」など入電</li><li>・045-948-●●●●●に電話をかけてくれと言われたが、ナンバーディスプレイの表示は、070-4396-●●●●●だったことから不審におもった。</li><li>・郵便物に覚えがないため「再度郵送してくれ」と言って電話を切り、被害をまぬがれた。</li></ul>
対処方法	このような電話がかかってきたら、迷わず110番通報してください。
青葉区役所から	<ul style="list-style-type: none"><li>・医療費等の還付金について、青葉区役所から電話でATMの操作をお願いすることはありません。</li><li>・区役所に折り返し確認の電話をする場合は、相手から指示された番号にかけず、ご自分で広報物等を確認して記載されている番号におかけください。</li></ul>